

## ASPEFAM capacita a 270 docentes en elaboración de pruebas objetivas en ciencias básicas y ciencias clínicas

Un total de 270 docentes de las diferentes facultades de medicina del país, vienen siendo capacitados a través del Campus Virtual de ASPEFAM en la elaboración de pruebas objetivas para la evaluación de conocimientos tanto en ciencias básicas como en ciencias clínicas, a través de dos cursos que se realizan virtual y semipresencial.

De acuerdo con la propuesta pedagógica, ambos cursos teórico-prácticos están dirigidos a profesionales médicos que ejercen la docencia universitaria con la finalidad de aportarles técnicas y herramientas para la evaluación objetivas de conocimientos en la educación médica basándose en la experiencia de los exámenes nacional de medicina – ENAM y de ciencias básicas –ENCIB.

El curso para pruebas objetivas en ciencias básicas, que se realizó del 20 de octubre al 2 de noviembre, se desarrolló íntegramente en la modalidad virtual mediante el dictado de 32 horas académicas, otorgó dos créditos académicos, y contó con la participación de 126 docentes de todas las facultades miembros de ASPEFAM.

En tanto, que el curso para pruebas objetivas en ciencias clínicas, se inició el 3 de noviembre y concluirá el 18 de este mismo mes, lapso en el que se dictarán 32 horas académicas, que otorgan dos créditos académicos. Este evento académico se desarrolla a través de la modalidad semipresencial y cuenta con la participación de 144 docentes de todo el país.

Ambos cursos son dictados por el Dr. Carlos Salcedo Espinoza y cuenta con el apoyo del equipo del Campus Virtual que conforman el Lic. César Pastor, la Lic. María Arrieta y el Ing. José Carlos Quispe Tapia.

